



6 Pièces

178 m²

Réf. 3562

1 150 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison individuelle de charme en très bon état d'environ 178m² habitables et 245m² de surface totale sur un terrain de 1960m² avec piscine. La maison comprend un hall d'entrée qui dessert un séjour avec cheminée et cuisine américaine ouvrant sur une terrasse au Sud, deux chambres, une salle de bains complète et WC indépendant. Au niveau inférieur une chambre, une salle de douche avec WC, un bureau, une grande pièce avec 2e cuisine sert de salon TV, garage motorisé carrelé, buanderie et cave. Jolies prestations. Superbe piscine miroir avec vue sur la colline du village, et jardin en restanque. ...

Charming, detached house of approximately 178m² of living space (245m² of total surface) in very good condition on 1960m² of land. The house includes an entrance hall which leads to a living room with fireplace and open-plan kitchen opening onto a south-facing terrace, two bedrooms, a full bathroom and separate WC. On the lower level a bedroom, a shower room with WC, an office, a large room with 2nd kitchen serves as a TV lounge, tiled garage, laundry room and cellar. Superb mirror swimming pool with a view of the village, and terraced garden. Two entrances to the property and numerous ...

CENTURY 21 COAST AND COUNTRY

71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

